

Las normas y la evaluación de riesgos



El pasado 3 de octubre, en el Centro de Capacitación La Posta, el **Grupo Estratégico Regional de la Ciudad de México** realizó su seminario anual con el tema: **“Las normas y la Evaluación de Riesgos”** con la participación de más de 250 personas que tuvieron la oportunidad de ser testigos de cómo el cumplimiento con las normas es fundamental para apoyar en salvaguardar su salud, seguridad, patrimonio, entre otros aspectos.

El evento estuvo conformado por ocho mesas demostrativas en las cuales se ejemplificaba cómo se evaluaba la conformidad con alguna Norma Oficial Mexicana, NOM o una Norma Mexicana, NMX.

Se hicieron **demostraciones de seguridad y evaluación de riesgos** en **productos** como:

- Equipo de protección personal:
 - Guantes, Cascos, Zapatos y Lentes
 - Extintores
 - Cristales
 - Cables eléctricos

Además de sesiones explicativas sobre **Filosofía de Riesgos y Sistemas de Gestión.**

Para terminar el evento se realizaron dos **demostraciones de control de explosiones e incendios** con el apoyo de un equipo experto de bomberos



En este foro se exhortó a los participantes a exigir que los productos y servicios que consumen estén de acuerdo a las normas y lineamientos establecidos.

En emc, agradecemos a las personas e instituciones que integran el Grupo Estratégico Regional de la Ciudad de México por esta importante iniciativa.

